

Literarisches.

[...]

Der Kys-Kaptschiji. Schon dieser Titel besagt, daß uns der so überaus beliebte Reiseerzähler Karl May wieder in fremde Länder führt. Die schöne Erzählung hier eingehend zu besprechen, geht nicht an, ist aber auch überflüssig, da sicherlich alle Verehrer des berühmten Verfassers den Kalender selbst zur Hand nehmen werden, um sich May und dem treuen Halef anzuschließen und die interessantesten, spannendsten Abenteuer zu erleben.

[...]

Aus: Zuger Nachrichten, Zug. Nr. 60, 27.07.1895, S. (2).
Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Januar 2020.